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 Anfragen-Nr.   

 AF-0177/2011  

Anfrage 
Herr Torsten Tikwe 

stellv. Fraktionsvorsitzender 
der SPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Energieeinsparu ngen in städtischen 
Gebäuden  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Baudezernentin Gisela Rexrodt wurde in der lokalen Tagespresse am 07.Februar des Jahres 
über Einsparungen von Betriebskosten und das Erstellen von Energieausweisen zitiert.  
 
II. Fragestellung  
 
• Wurden für alle städtische Gebäude erstmalig Energieausweise erstellt? Wenn nein, wie 

viele noch nicht, weshalb noch nicht und wann ist mit dem Abschluss der erstmaligen 
Erstellung der Energieausweise zu rechnen?  

• Wurde durch die erwähnten Einsparungen in Höhe von 100.000 € der Zuschuss zum 
Budget des Regiebetriebes gesenkt oder in dieser Höhe der Verlustvortrag minimiert?  

 
 
 
 
 
Herr Torsten Tikwe 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
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